

Côte d'Azur

Sotheby's

INTERNATIONAL REALTY

6 Pièces

300 m<sup>2</sup>

Réf. CA6-1951

7 480 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Dans un quartier résidentiel et calme sur les hauteurs de Cannes - Villa prestigieuse de 300 m<sup>2</sup> disponible à la vente. Sise sur un jardin paysager avec d'environ 925 m<sup>2</sup> avec piscine, elle dispose d'un vaste séjour/salle à manger de 71 m<sup>2</sup>, profitant de larges baies vitrées et d'une superbe vue sur la mer, le jardin et la piscine, d'une cuisine entièrement équipée, d'une suite Parentale avec salle de bains ainsi que de 4 chambres en suite. Vendu avec 2 garages, un abri de jardin et un local piscine à aménager. On aime particulièrement son excellent état. Située en position dominante, au calme ...

In a quiet residential area on the heights of Cannes - Prestigious villa of 300 sq.m available for sale. Situated on a landscaped garden of approximately 925 sq.m with swimming pool, it has a large living/dining room of 71 sq.m, enjoying large bay windows and a superb view of the sea, the garden and the swimming pool, a fully equipped kitchen, a master suite with bathroom as well as 4 en-suite bedrooms. Sold with 2 garages, a garden shed and a swimming pool area to be fitted out. We particularly like its excellent condition. Located in a dominant position, in absolute calm, this magnificent ...

**CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

